

九条北小学校 校長室だより

N0.44 令和5年3月13日



3月13日（月）、夜から朝にかけて降り続けていた雨の影響で運動場がぬかるんでいるため、児童朝会は Teams で行いました。

★ 今年度最後の 西区 子ども会「キックベースボール大会」！ ★

*児童朝会では、次のような話をしました。

3月12日（日）、今年度最後の西区子ども会「キックベースボール大会」がありました。6年生にとっては、この大会をもって卒業ということになります。昨日は、気温が上がり、とても暑い日となりましたが、攻守ともに、すばらしい活躍を見せてくれ、みごと優勝しました。相手の守備のすきをみごとについて攻撃、かかんに走って次の塁に確実に進む、そして、なにより確実な守備・・しっかりと練習を積み重ねている様子が伺えました。本当にすばらしかったです。



★ 1年間お世話になった感謝の気持ちを！ ★

学校でも、今週末、いよいよ6年生は卒業式を迎えます。九条北小学校で過ごす時間が、あとわずかになりました。6年生の皆さんには、最後の1週間を、互いに気持ちよく過ごせるようにしましょう。先週の「地域子ども会」で登校班の新体制が決まりました。班長も6年生から5年生に引き継がれました。これからは、5年生の皆さん、集団登校だけでなく、学校のリーダーとして、みんなをひっぱっていくことになります。5年生のみなさん、よろしくお願いします。

さて先週、業者に入つてもらい、窓清掃とトイレ掃除をしてもらいました。みなさんが、もうすぐ1年間を終え、新しく新学期を迎えるときに、気持ちよく・・・という気持ちと、何よりも6年生に、卒業式の日をきれいな校舎で迎えてほしいと考え、今の時期にきれいにしてもらいました。みんな自身も、**1年間お世話になった教室・机やいすなど、最後はきれいにして「1年間お世話になった感謝の気持ち」を表しましょう。**



★ 「東日本大震災」の発生から12年！ ★

最後に、先週の土曜日の3月11日、地震と津波で大きな被害の出た「東日本大震災」の発生からちょうど12年目を迎えるました。全国各地で、震災発生時刻の午後2時46分に、黙とうを捧げていました。このような機会には、いつも伝えていますが、お家でも、いざという時の避難場所を確認したり、自分の家の防災対策について話し合う機会にしてください。